

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

**Des chemins ouverts aux randonneurs**

De bon matin, avec un temps mi-figue mi-raisin, idéal pour un travail en extérieur, les membres de l'association des Familles rurales de Soutiers ont repris les chemins de traverses, pas pour se promener mais pour continuer l'entretien des chemins de randonnée. Une tâche annuelle qu'ils prennent plaisir à réaliser avant la fameuse randonnée Solstérienne qui aura lieu cette année le 10 avril.

Samedi matin 12 mars, ils sont cinq à se rendre dans le hameau de La Sinvelinière, Patrick Guichard, président de l'association « Le chemin du Grand-Grenier relie Soutiers à Saint-Pardoux, en 2019, nous l'avons débroussaillé et nettoyé. Nous avons enlevé cinq carcasses de vieilles voitures, des remblais... En collaboration avec la commune de Saint-Pardoux. Nous avons trouvé un tas de déchets, certains surprenant comme



Daniel, Thierry, Mickaël, Julien et Patrick, membres de l'association Familles rurales de Soutiers, outils à la main, ont entretenu le chemin de randonnée du Grand-Grenier en prévision de la Solstérienne le 10 avril.

des bocaux de conserves pleins... Ce chemin est long de 800 mètres et nous en entretenons un autre dans ce hameau. Des chantiers organisés par les membres et bénévoles de l'association. Ce matin, c'est de l'entretien. »